

Turnfahrt 2024 der Damenriege Güttingen

Am Samstagmorgen 14. September besammelten sich die Turnerinnen der Damenriege Güttingen am Bahnhof. Gut gelaunt ging die Reise dann über den Röstli-Graben in die Region Gruyères. Die Zeit im Zug ging dank lustigen Gesellschafts-Spielen wie im Flug vorbei. Bei der Unterkunft angekommen, stärkten sich die Turnerinnen bei einem gemeinsamen Mittagessen, bevor es dann hiess: Wanderschuhe anziehen.

Die Wanderung führte uns auf den Berg Vounetz von wo wir eine atemberaubende Aussicht geniessen durften bei einem feinen Dessert. Gegen Abend erwartete die Turnerschar ein Parcours mit 13 Seilrutschen, die eine Länge von bis zu 300 Metern erreichten. Über zwei Stunden lang tauchten wir in die unberührte Natur der Freiburger Voralpen ein und schwebten über atemberaubende Landschaften.



Am Ziel angekommen, erwartete uns ein wunderschöner Sonnenuntergang. Den Abend liessen wir Turnerinnen dann bei einem gemütlichen Fondue in der Unterkunft ausklingen.

Am Sonntagmorgen startet der Tag mit einem feinen Brunch in einer Patisserie in Charmey. Gut gestärkt ging die Reise mit dem Bus ein paar Dörfer weiter nach Broc in das Maison Cailler. Dort durften wir viel zur Geschichte und der Herstellung der Schokolade erfahren und natürlich auch mit allen Sinnen geniessen.

Mit vollen Bäuchen und guter Laune traten wir dann am

Sonntagnachmittag wieder den Heimweg an. Vielen Dank der Organisatorin Sibylle Rutishauser für diese schöne Turnfahrt.